

Communiqué de presse

Bouskoura, le 19 juin 2025

Le Lycée Français International Louis-Massignon transforme sa graduation 2025 en cérémonie des oscar

Bouskoura, le 2 juillet 2025 – Le Lycée Français International Louis-Massignon a organisé une cérémonie de graduation exceptionnelle le mardi 1er juillet 2025 sur son site de Bouskoura, sous le thème prestigieux de la Cérémonie des Oscars.

Une première cinématographique pour nos bacheliers

Cette année, la remise des diplômes du baccalauréat a pris une dimension spectaculaire en s'inspirant de l'univers du septième art. Chaque diplômé est devenu la star du jour, évoluant sous les projecteurs et recevant les applaudissements d'un public de plus de **1300 personnes**.

"Tout comme un film captivant, le parcours de nos bacheliers a commencé par une introduction avec leurs premiers pas dans l'établissement, s'est développé à travers diverses péripéties - les défis académiques, les amitiés, les découvertes - pour arriver à ce moment triomphal qu'est la remise du diplôme", explique la direction de l'établissement.

Le cinéma comme métaphore du parcours éducatif

La cérémonie a célébré le fait que chaque diplômé a écrit son propre scénario, surmonté des obstacles dignes d'un film d'aventure, pour atteindre aujourd'hui leur "happy end" provisoire. Car comme après le générique d'un grand film, l'histoire continue : nos élèves s'apprêtent maintenant à imaginer et réaliser la suite de leur propre histoire.

Une ambiance cinématographique

Les musiques emblématiques du cinéma ont rythmé cette cérémonie d'exception, alternant entre moments solennels pour les remises officielles et célébrations joyeuses pour honorer l'accomplissement de chaque bachelier.

Cette cérémonie a été riche en émotions et en souvenirs inoubliables, marquant une étape décisive dans la vie de nos jeunes diplômés.

À propos du Lycée Français International Louis-Massignon

Le LFI est le premier établissement autofinancé et à but non lucratif à avoir été créé au Maroc par l'Office Scolaire et Universitaire International (OSUI). L'enseignement est conforme aux programmes d'enseignement français et dispensé par des enseignants français titulaires, par des détachés administratifs, par quelques enseignants détachés du ministère de l'Éducation nationale du Maroc et par des enseignants recrutés localement. Au cœur de notre engagement vis-à-vis de l'excellence éducative se trouve notre corps professoral exceptionnel. Composée d'enseignants dévoués, expérimentés et passionnés par l'éducation, notre équipe s'efforce de créer un environnement d'apprentissage stimulant et inclusif.

Quelques chiffres :

370 personnels
4315 élèves ps à la terminale
65 activités périscolaires
6 parcours éducatifs
7 hectares sur le campus de Bouskoura
100 % de réussite au bac
29 ans d'innovation

Contacts Presse

[Emeline AUGEREAU – Directrice Communication et Marketing- emeline.augereau@lfilm.org – 0620194857]

Pour plus d'informations, veuillez visiter notre site web www.lfilm.org ou contacter Emeline AUGEREAU.